LE JOURNAL DE QUEB

Rubriques

Affaires 33
Sourse 44
Sarrières 4
Carrières 4
Coccope 6
International 4
Jean Gravel 1
Jean Marc Brunet 65
Mots croisés 6
Petites annonces 5
Solange Harvey 65
Spectacles 9
Stats-sports 72 et 77
Elévision 65

Météo

A.M. -4° P.M. 0°



Voir détails en page 60

Loto

LA QUOTIDIENNE 196 5546

BANCO 14 15 16 17 19 23 26 27 32 38 41 52 54 56 58 60 61 62 67 69

> EXTRA 102076

En cas de disparité, les numéros des listes officielles de Loto-Québec

LE MEURTRE DE «LULU» LECLERC

Un lien avec les Bandidos?

J UTÍE ROY

Coïncidence bizarre, le meurtre du sympathisant des Hells Angels Alain «Lulu» Leclerc, 28 ans, atteint par au moins trois balles d'un revolver de calibre 357 Magnum à la tête au moment où il se trouvait au Ashton de la 80e Rue à Charlesbourg, lundi, vers 20 h 20, est survenu au même moment où le Bandidos John Jansen s'apprêtait à quitter la province pour retourner en Suède.

Sans pouvoir établir de lien sur. l'hypothèse

La caméra était brisée

(JLR) — «La caméra de surveillance ne fonctionnait pas depuis un certain temps. Comme nous ne sommes pas vraiment l'objet de vol, je ne l'ai pas fait réparer, mais hier soir (lundi) je l'ai regretté, car elle aurait filmé les deux gars armés.»

Le gérant du restaurant Ashton de Charlesbourg, M. Jean-François Hébert, a ajouté que la victime, Alain «Lulu» Leclere, était un client occasionnel du restaurant, mais qu'il ignorait son affiliation au groupe de motards criminalisé. «Tout ce que je peux dire, c'est qu'on ne connaît pas notre monde même si on connaît leur visage», a mentionné M. Hébert, qui s'est présenté au Ashton quelques instants après le meurtre.

Il ne subsistait aucune trace de la fusillade, hier avant-midi, mais les clients en profitaient pour poser des questions aux employés. Toutefois, les deux employées présentes au moment de la fusillade n'y étaient pas. Elles se remettaient du choc, même si elles n'ont pas vu les suspects commettre le meurtre. «Elles étaient dans la cuisine et ont entendu des coups, mais elles ont cru que c'était des pétards. Elles sont allées vérifier et ont vu la victime, puis ont immédiatement composé le 911», a relaté la directrice des operations de Ashton, Mme Julie Voyer.

lant que les Rock Machine agent you lu faire un coup d'éclat pour facili ter leur accession aux couleurs des Bandidos était une piste étudiée se rieusement par les enqueteurs, hier. On sait que John Jansen etait ici depuis un bout de temps et qu'il a quitte le Québec, ce matin (hier), pour retourner en Suède», a fait savoir un porte-parole de la Sureté du Québec, M. Richard Gagne.

Des tractations entre les deux groupes rivaux des Hells ont eu lieu depuis plusieurs mois.

La possibilité que Leclerc ait été victime d'une purge interne des Helis n'était cependant pas écartée par la police. «Aucune possibilité n'est éliminée pour le moment», a signifié M. Gagné.

L'enquête sur le



Les employés du Ashton de Charlesbourg Arlette Lavoie et Mathieu Tremblay étaien: plus stressés que d'ordinaire, hier, même s'ils ont dit ne pas craindre qu'une telle fu sillade survienne de nouveau.

meurtre de Leclerc sera conduite conjointement par la SQ. la police de Charlesbourg et profitera aussi des services de Carca jou.

Au moment de la fusillade, Alain Leclerc était atta-blé avec son amie de coeur lorsque deux hommes armés sont arrivés. L'un des deux s'est approché du couple, a touché la cible à au moins trois reprises devant les

présents, pendant que son comparse faisait le guet à l'entree du restaurant. Les complices ont ensuite pris la fuite à pied vers l'arrière du Ashton et le tireur s'est débarrassé de son 357 magnum dans une poubelle extérieure. «L'arme a été retrouvée par des policiers en fin de soirée (l'undi)», a fait savoir le directeur de police de Char-

lesbourg, M. Jac-

cinq ou six clients ques Marchand.

Alain Leclerc n'était vraisemblablement pas armé selon ce qu'il a été possible d'apprendre.

Aucune autre information concernant la description des suspects n'a été livrée, mais, selon ce que Le journal avait appris, lundi soir, le tueur avait les cheveux poivre et sel au front dégarni et arborait une petite moustache.

Alain eLulu Le clerc est la cinquie me victime de meurire he a la guerre des gangs de motards criminalisés depuis le début de l'anner pour la region de Québec.

Il était un hom me à tout faire chez les Hells Angels all était surtout tres près de membres pour le tratie de stupéfiantse. « mentionne Lageni Réal Ouellet, de la

END9A7NCES



Supposons qu'un ou une amie(e) vous annonçait son homosexualité, cela vous dérangerait...

pas du tout	62 %
un peu	24 %
beaucoup	12 %
Ne répond pas	2 %

68 % des femmes contre 56 % des hommes ne seraient pas dérangés du tout si un(e) ami(e) leur annonçait son homosexualité.

Une grande première



Cette nuit, tout le personnel du service de l'expédition du Journal de Montréal et du Journal de Québec s'est affairé sur un projet spécial, soit d'apposer un autocollant sur la page frontispice de la livraison de ce matin. Cette première expérience du genre au Québec a été mise de l'avant avec la société Hydro-Québec, qui vient de lancer sa grande campagne publicitaire pour promouvoir les thermostats électroniques. Sur la photo, dans l'ordre habituel, M. Sylvain Beauregard, directeur créativité et médias de l'entreprise Strategem, Mme Nicole Labelle, directrice des ventes secteurs et produits au Journal de Montréal, M. Gilles Lamoureux, vice-président aux ventes au Journal de Montréal, et M. Paul Paré, chef communication et marketing à Hydro-Québec.